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AUGURI

Carissimi Concittadini an-
che questo 2024 sta giun-
gendo al termine, purtrop-

po un altro anno che ricorderemo 
a livello globale per le tragedie, 
gli eventi climatici devastanti e 
le assurde guerre che pensavamo 
ormai far parte di una storia pas-
sata, racchiusi dentro a dei libri 
ed invece ci ritroviamo a vivere 
un quotidiano dove assistiamo 
attoniti alla perdita di tante vite 
umane innocenti e con la paura 
che le idiozie di pochi, possano 
aprire un baratro senza fine scate-
nando un conflitto mondiale. Per-
tanto, oggi come non mai, abbia-

mo bisogno di Pace e di Serenità, 
in modo da far germogliare in 
ognuno di noi un sentimento vero 
di fratellanza che trova il suo fon-
damento nel rispetto dell’essere 
umano quanto tale perché solo 
così potremo diventare custodi 
della cultura e fondatori di vere 
comunità libere e democratiche. 
L’augurio più sincero da parte 
mia e di tutta l’Amministrazio-
ne Medigliese giunga a tutti Voi 
e alle Vostre famiglie con la spe-
ranza che il nuovo anno possa ve-
ramente essere quello della ripar-
tenza per tutti coloro che stanno 
investendo in nuovi progetti, del-

la conferma, per tutti Voi che con 
sacrificio ed impegno avete rag-
giunto gli obiettivi che vi eravate 
prefissati, della tolleranza e della 
coesione in modo di continuare 
ad essere una Comunità che si 
tende una mano rispettando e vo-
lendosi bene.
Medigliesi, Auguri di buone feste 
e di un sereno Natale 

Il Vostro Sindaco
Giovanni C. FABIANO

L’Amministrazione
Comunale

augura a tutti i cittadini
Buon Natale e un felice 2025
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UNA CITTADINANZA ONORARIA 
CHE ESPRIME SPERANZA.

Nel Consiglio Comunale del 
26 novembre, ho proposto 
l’onorificenza di cittadi-

nanza onoraria alla Sig.ra Franca 
Viola. La spinta a questa scelta 
nasce ed arriva su indicazioni di 
giovanissime medigliesi, che ap-
prendendo le vicende accadute alla 
ragazza Franca Viola, quel 26 di-
cembre 1965, sono rimaste molto 
colpite e turbate ma nello stesso 
tempo affascinate dal coraggio di 
questa ragazza, quasi loro coeta-
nea, da voler in qualche modo sen-
tirla più vicina, e da qui la scelta 
di renderla medigliese al pari delle 
nostre giovanissime concittadine. 
Onorificenza voluta fortemente nel 
periodo di novembre, perché testi-
monia quanto sia importante avere 

il coraggio di dire basta e di non 
accettare soprusi e violenze da chi 
si spaccia per una persona che ama, 
una testimonianza che ci fa capire 
ancora una volta quanto sia perico-
loso un “amore malato” ma soprat-
tutto che le violenze di genere, spe-
cie quando accadono in quello che 
dovrebbe essere il posto più sicuro, 
le proprie mura domestiche, lascia-
no cicatrici indelebili e profonde 
non solo sul corpo ma nel profondo 
dell’anima. Franca Viola è riuscita 
a riscattare l’essere donna in un’e-
poca retrograda, diventando il sim-
bolo della crescita civile e dell’e-
mancipazione della donna italiana 
facendo capire ad un’intera nazio-
ne e alle istituzioni le storture e la 
violenza anche dello Stato stesso 
sulla donna in considerazione che 
la legislazione dell’epoca con l’art. 
544 e l’art.530 del codice penale 
prevedeva il “matrimonio ripara-

tore” come presupposto per estin-
guere il reato di violenza carnale 
anche ai danni di minore conside-
rando la violenza carnale un oltrag-
gio alla morale e di conseguenza 
consegnando di fatto legalmente 
la vittima al carnefice. A distanza 
di quasi 60 anni leggendo le paro-
le di Franca Viola si rabbrividisce 
perché purtroppo rispecchiano una 
piaga ancora oggi aperta e attuale.
“Io non sono proprietà di nessu-
no, nessuno può costringermi ad 
amare una persona che non ri-
spetto, l’onore lo perde chi le fa 
certe cose, non chi le subisce”

L’onorificenza sarà consegnata 
alla Sig.ra Franca Viola ad Alca-
mo, città in provincia di Trapani 
dove la nostra neo medigliese vive 
con la propria famiglia.

Il Sindaco
Giovanni Carmine FABIANO

Il 10 di dicembre abbiamo por-
tato in Consiglio l’adozione del 
nuovo Statuto del Parco Agrico-

lo Sud, che per effetto della legge 
n. 29 del 13 dicembre 2022 cam-
bia la sua governance passando 
da Città Metropolitana a Regione 
Lombardia. Nei mesi scorsi, pre-

cisamente a febbraio è stato dato 
l’incarico ad un pool di 15 Sindaci, 
compreso Mediglia, di predisporre 
lo Statuto del nuovo Ente. Un la-
voro impegnativo che ci ha visto 
discutere su diverse tematiche, una 
tra le quali la percentuale di rap-
presentanza dei piccoli comuni 

che danno in termini di ettari una 
parte rilevante del loro territorio al 
Parco. La coesione di intenti e la 
responsabilità del delicato compito 
che ci è stato affidato, ha fatto in 
modo di non farci cadere in steri-
li polemiche politiche e partitiche 
portandoci ad un grande risultato. 

ADOZIONE DEL NUOVO STATUTO 
DEL PARCO AGRICOLO SUD

www.bellonionoranzefunebri.it
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Le valutazioni e le proposte sono state condivise con il 
resto dei Sindaci della Comunità del Parco e dopodi-
ché formulate sulla base delle varie criticità che i Co-
muni hanno riscontrato e dovuto affrontare nell’arco 
di tutti questi anni. Ci siamo prefissati come obietti-
vo primario di puntare ad un 
rilancio di questo nuovo Ente 
che dovrà essere visto non più 
come un fardello opprimente e 
burocrate ma bensì un’eccel-
lenza di cui voler far parte per 
condivisione di scopi, opportu-
nità e promozione di innovativi 
processi lavorativi oltre che di 
un marchio di filiera controllata 
per i nostri eccellenti prodotti. 
L’iter procedurale prevede l’a-
dozione dello Statuto in tutti i 
Consigli Comunali dei Comuni 
del Parco dopodiché Regione 
Lombardia una volta acquisi-
te tutte le delibere provvederà 
all’approvazione definitiva che 
darà vita al nuovo Ente. 
Con enorme soddisfazione vi 
informo che il nostro Comune 
è stato uno dei primi a delibera-
re l’adozione con voto unanime 

da parte del Consiglio a testimonianza dell’importanza 
e della fiducia che riponiamo nel Parco Agricolo Sud 
che sul nostro territorio ci vincola per ben il 85,40%.

Il Sindaco
Giovanni Carmine FABIANO
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UNA POLIZIA LOCALE IN CONTINUO AGGIORNAMENTO

Cari concittadini,
siamo alla fine di 
un altro anno in-

tenso e ricco di inizia-
tive ma non è ancora il 
tempo di tirare le somme 
perché ancora tanti sono 
i progetti in essere: par-
tiamo con il progetto di 
controllo dei mezzi pesanti denomi-
nato “Patrolling and Security” che 
sta giungendo al termine e ad ini-
zio anno, il 23 gennaio, durante un 
WORKSHOP dedicato alla sicurez-
za stradale presenteremo i risultati 
che posso già preannunciare essere 
interessanti.
A seguito di alcune segnalazioni 
ed in collaborazione con la Polizia 
Locale di Peschiera Borromeo, che 
ringrazio vivamente, il 22 novem-
bre è stata effettuata una importante 
operazione anti spaccio che ha por-
tato all’arresto di 3 pusher oltre al 
sequestro di sostanze stupefacenti, 
contanti e due bilancini utilizzati per 
la preparazione delle dosi di fatto 

contrastando sul nascere 
il degrado di un even-
tuale mercato di spaccio: 
esprimo il mio compiaci-
mento per i nostri agenti 
che lavorano attivamen-
te per la tutela della no-
stra comunità. Inoltre, 
sempre nell’ambito della 

collaborazione a tutela del nostro 
territorio, continuiamo con i servizi 
serali straordinari ed il 7 dicembre 
la nostra Polizia Locale ha aderito 
al progetto S.M.A.R.T. di Regione 
Lombardia in collaborazione con la 
Polizia Locale di Peschiera Borro-
meo e Paullo creando a tutti gli ef-
fetti un importante asse di controllo 
e sicurezza sul territorio: 76 veicoli 
controllati, 124 persone identificate, 
45 pretest per l’abuso di sostanza 
alcoliche/psicotrope, 14 contesti al 
codice della strada e il controllo di 
obiettivi sensibili come piazze, par-
chi e edifici pubblici. Per creare una 
sempre maggiore Sicurezza Parteci-
pata serve anche la collaborazione 

con i cittadini e per questo sono fe-
lice di anticiparvi e invitarvi alla se-
conda edizione del Corso “NON CI 
CASCO” contro le truffe che si terrà 
il giorno 11 gennaio 2025 presso il 
Centro Aggregativo in piazza Paolo 
VI a Mombretto: approfondiremo a 
360° questa sempre attuale tematica 
con nozioni utili, video esplicativi e 
l’intervento di uno psicologo per la 
parte più emotiva che questo reato 
produce nelle vittime.
Sarà l’occasione per incontrarsi e 
dedicarsi anche ad un refresh sull’u-
tilizzo e sull’importanza della chat 
del Controllo del Vicinato: uno stru-
mento che ha dato ottimi risultati 
per la prevenzione e per la repres-
sione delle condotte anti sociali ma 
che merita un continuo assestamen-
to affinché diventi sempre di più uno 
strumento, un laboratorio di colla-
borazione fra Comunità, Istituzioni 
e Forze dell’Ordine.
Una nota leggera: sono tanti i pro-
getti che l’assessorato alla Sicurez-
za sta portando avanti insieme al 
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Corpo di Locale di Mediglia perché 
crediamo che la concretezza sia la 
via e su questo semplice concetto 
baso il mio operato ma credo però 
che anche creare un legame con i 
cittadini sia importante per lavorare 
al meglio sul territorio e così ,come 
abbiamo “equipaggiato” le bimbe e 
i bimbi con  magliette e cappellini 
della Polizia Locale, abbiamo de-
ciso di realizzare un calendario del 

Corpo di Polizia Locale che regale-
remo ai partecipanti al corso del 11 
gennaio e su cui troverete i numeri 
utili da contattare: una prima edizio-
ne di un progetto che tende a saldare 
il rapporto tra gli agenti e la nostra 
Comunità. Infine, una sorpresa per il 
Natale sono certo vi renderà anco-
ra più orgogliosi di vivere a Medi-
glia e vi assicuro che siamo già al 
lavoro per garantire anche nel 2025 

una sempre maggiore sicurezza per 
il nostro territorio grazie al vostro 
supporto.
Colgo l’occasione per fare a tutti i 
Medigliesi i miei più sinceri augu-
ri per un sereno Natale e un felice 
anno nuovo.

DOTT. BONFANTI Alessandro
Vice Sindaco, Assessore Sicurezza 

e Polizia Locale, Attività produttive 
e Commercio

In questi giorni stiamo completan-
do i lavori di adeguamento antisi-
smico, efficientamento energetico 

e ristrutturazione dell’infanzia di Bu-
stighera. Un lavoro complesso che ci 
ha visto impegnati su tutti i fronti vi-
ste le difficoltà alle quali abbiamo do-
vuto far fronte tra Emergenza Covid 
prima e guerra in Ucraina ed embargo 
russo dopo, che ha bloccato i merca-
ti di alcune materie prime facendo 
oscillare i prezzi a rialzo mettendo in 

serie difficoltà l’avanzamento lavo-
ri. Siamo particolarmente soddisfatti 
perche nonostante le difficolta ancora 
una volta manteniamo fede agli impe-
gni assunti ma soprattutto restituiamo 
ai nostri piccoli un ambiente nuovo, 
vivibile e soprattutto sicuro tanto da 
rientrare nelle strutture di emergenza 
strategiche in caso di calamità. Dopo 
il periodo natalizio si provvederà al 
riallestimento delle aule e al conse-
guente rientro nella nuova struttura 

dei nostri bambini, possiamo dire che 
quest’anno sotto l’albero di Natale 
abbiamo messo una bella scuola.

Il Sindaco
Giovanni Carmine FABIANO

SOTTO L’ALBERO DI NATALE 
L’INFANZIA DI BUSTIGHERA
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L’ARTE CHE MERAVIGLIA

L’INSOSTENIBILE LEGGEREZZA DELL’ESSERE

“Posso solo che ringrazia-
re, tutti coloro che con 
la loro presenza al Te-

atro Polifunzionale di Bettolino 
Mediglia, sono venuti ad assistere 
ad uno spettacolo teatrale, che ha 
rapprentato la commedia italiana 
come si faceva una volta.
Ironica, verace e coinvolgente...
Tratta dal famosissimo film del 
grande regista Alberto Lattuada...
“La spartizione” “Venga a prende-
re un caffè da noi”.
Con orgoglio, come Assessore alla 
Cultura Istruzione e Legalità, pos-
so affermare che Mediglia abbia 
tutte le caratteristiche per essere la 
culla (per sé e per i paesi limitrofi) 

di eventi culturali attraenti e so-
cialmente elevati. Ringrazio l’ap-
poggio incondizionato del Sindaco 
Giovanni Carmine Fabiano, la pre-

senza e la collaborazione dell’As-
sessore alla Comunicazione Agri-
coltura ed Ecologia Francesco 
Boerchi, la presenza rassicurante 
della consigliera Irene Vanazzi. La 
collaborazione professionale della 
segretaria signora Antonella Gau-
dieri, il sostegno della capo ufficio 
Istruzione, Dott.ssa Lucia Fiorini. 
Grazie ancora a tutti gli artisti di 
“Teatro In Mostra”, per averci 
donato un pomeriggio divertente, 
gioioso e scacciapensieri. 
Solo quelli bravi ci riescono, e 
Loro hanno centrato l’obiettivo...
L’ARTE CHE MERAVIGLIA 

Assessore Cultura Legalità e 
Istruzione Rosy Simone

Domenica 10 novembre si è 
tenuta la “PRIMA” di una 
rassegna della “Grande 

Bellezza”. La cultura si fonde con 
l’arte. Lettura, Poesia, Arte Pittori-
ca e Musica. 
La sua sede naturale la Biblioteca 
Comunale “Beato Giudice Rosario 
Livatino “ a Mombretto-Mediglia. 
La Biblioteca ha ospitato la pre-
sentazione di un Saggio della scrit-
trice psicologa Valeria Bonfanti...
“L’INSOSTENIBILE LEGGE-
REZZA DELL’ESSERE” 
“IL VOLTO OSCURO DELL’A-
MORE”
L’evento fin da subito è apparso 
interessante ed entusiasmante, il 

tema dell’amore con le sue fragili-
tà, i suoi nascondimenti, il mistero, 
le sue emozioni, il suo malessere 
e nel contempo le sue passioni ha 
travolto la partecipazione di tutti 
gli ospiti presenti, nonostante non 
c’era più posto dove sedersi. 
Un successo per un evento culturale 
non scontato, grazie alla prorom-
pente spiegazione della Prof.ssa 
Scrittice, Psicologa e tanto altro... 
Valeria Bonfanti, unito all’interven-
to dello psicologo Fabio Rho che 
ha disquisito con garbo e profes-
sionalità la parte maschile sul tema 
dell’Amore, si è cercato di indivi-
duare il “buco nero” che ad un certo 
punto arriva a separare la coppia.

Non potevano mancare l’esposi-
zione di Arte Pittorica dei maestri 
Alberto Mesiano, Fabio Rho, e due 
Artiste dell’associazione Asso Viz-

www.studiodentisticotadini.it
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zini le signore Adriana Pravedoni e 
Adriana Speranza di Milano.
La Poesia della poetessa milanese 
“BRACCIA TESE” di Teresa Bru-
no, letta e interpretata dalla Prof.
ssa Sabina Di Nunno.
Le note e il suono del pianoforte in 
dotazione alla Biblioteca possono 
essere udite grazie alla delicatezza 
e discrezione del Maestro Nicola 
Morganti. 
La voce che incanta è quella della 
magnifica interprete mezzo sovra-
no Maria Gambardella, magistrale 
e unica nell’interpretazione dell’ul-
tima canzone di Arisa “E CAN-
TO ANCORA” colonna sonora 
del drammatico e attuale film “IL 
RAGAZZO DAI PANTALONI 
ROSA” suicida a 15 anni vittima 
del bullismo e cyberbullismo. 
Attimi di emozioni profonde, per non 
dimenticare tutti i ragazzi vittime di 
questo male, la cui causa è la man-
canza dell’Amore quello VERO.
Sempre all’artista Maria Gambar-
della va il riconoscimento di aver 

interpretato il quadro di Alberto 
Mesiano “FIORE RECISO” fa-
cendolo vivere in carne e ossa. LEI 
esce dal quadro per far sentire la 
sua voce interpretando “SE STA-
SERA SONO QUI” di Gino Paoli. 
Onorata di aver ospitato l’associa-
zione AssoVizzini Amici di Gio-
vanni Verga (grande scrittore poeta 
Siciliano) rappresentata dalla Presi-
dente Cristina Patane’, che interpre-
ta il sogno di creare un collegamen-
to sincero e proficuo tra la Sicila e in 

quel di Milano.. (il Nord e il Sud)... 
uniti nella Cultura che affonda le 
sue radici, fin dalle antiche origini.
Nel ringraziare la presenza di tantis-
simi cittadini attenti ed entusiasti, i 
loro interventi continui e insaziabi-
li, colgo l’occasione di ringraziare 
il Vice sindaco Alessandro Bonfan-
ti che ha portato i saluti del Sindaco 
Gianni Fabiano, il nostro assesso-
re alla Comunicazione Ecologia e 
Agricoltura Francesco Boerchi, le 
consigliere Antonella Gullo e Ire-
ne Vanazzi, l’assessore di Coltura-
no Maria Teresa Marchetti, la mia 
stretta collaboratrice alla Cultura 
Istruzione e Legalità la biblioteca-
ria signora Antonella Gaudieri.
Ringramenti particolari al mio 
amico inseparabile agli eventi Lui-
gi Sarzi Amade’ giornalista e foto-
grafo di RecSando.
Grazie di cuore un grazie speciale 
ad Alina.

Rosy Simone 
Assessore Istruzione Legalità 

e Cultura Mediglia

www.redemagnimarmi.it
https://www.autoscuolagrandinetti.it/
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FARE UNA BUONA DIFFERENZIATA ANCHE 
GRAZIE ALL’ECUOSACCO

La gestione dei 
rifiuti è una 
delle sfide più 

urgenti e rilevanti per 
il nostro pianeta e per 
il Comune di Medi-
glia. In un’epoca in 
cui l’inquinamento 
cresce e le risorse na-
turali diminuiscono, è 
fondamentale adotta-
re pratiche quotidiane 
che possano fare la 
differenza. Tra queste, la raccolta 
differenziata rappresenta una delle 
soluzioni più efficaci e concrete per 
un futuro più sostenibile e un mondo 
più pulito, per questo la nostra am-
ministrazione ha deciso di adottare, 
come molti altri comuni, il metodo 
del sacco codificato ECUOSACCO. 
La raccolta differenziata consiste 
nel separare i rifiuti in base al loro 
materiale di origine, in modo che 

possano essere riciclati 
o smaltiti correttamen-
te. Gli oggetti e i mate-
riali vengono suddivisi 
in categorie specifiche: 
carta, plastica, vetro, 
organico e indifferen-
ziato. Ogni tipo di ri-
fiuto viene trattato in 
modo diverso, ridu-
cendo così l’impatto 
sull’ambiente e pro-
muovendo il riutilizzo 

delle risorse. Qualche giorno fa la 
nostra Amministrazione è stata invi-
tata da CEM Ambiente spa presso la 
sede dell’azienda Seruso s.p.a. che 
gestisce un impianto per l’avvio a ri-
ciclo di plastiche, metalli e tetrapak 
sito a Verderio (LC).
L’assessore all’Ecologia Boerchi 
Francesco e una funzionaria dell’Uf-
ficio Ecologia del Comune di Medi-
glia hanno visitato l’impianto che 

dal 1998 si occupa della selezione 
dei rifiuti urbani riciclabili derivanti 
dalla raccolta differenziata.
Le attività svolte presso la SERUSO 
spa sono:
– Selezione del flusso di raccolta 

differenziata multimateriale leg-
gera (plastiche, alluminio, ac-
ciaio, tetrapak) e consegna dei 
materiali confezionati ai diversi 
consorzi di filiera;

– Selezione degli imballaggi plasti-
ci (per polimero e per colore).

Il Referente di CEM Ambiente per 
gli aspetti tecnici e legali con i con-
sorzi di filiera CONAI, Dott. Gianlu-
ca Puozzo, ha mostrato all’Assessore 
Boerchi e alla Funzionaria del nostro 
Comune come avviene la separazio-
ne dei materiali che vengono recupe-
rati nell’impianto provenienti dalla 
frazione riciclabile del Multipak di 
Mediglia. I dati relativi riguardanti 
il nostro Comune non sono del tutto 
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sconfortanti ma possono migliorare 
se ogni Cittadino Medigliese cerca 
di prestare una maggiore attenzio-
ne in merito alla differenziazione 
dei rifiuti. Nello specifico, a fronte 
dell’analisi merceologica, i Cittadini 
Medigliesi producono una frazione 
“estranea” (non riciclabile) pari al 
20,8%. Questo significa che c’è un 
buon margine di miglioramento per 
ottenere una percentuale di scarto 
più bassa a beneficio di tutti i Cit-
tadini Medigliesi. Vi mostriamo al-
cune foto relative allo “scarto” del 
MULTIPAK analizzato nell’mpianto 
SERUSO di Verderio. Ogni giorno, 
milioni di tonnellate di rifiuti fini-
scono nelle discariche, dove pos-
sono impiegare decine o addirittura 
secoli per decomporsi. La plastica, 
ad esempio, impiega circa 500 anni 
per scomparire, rilasciando sostan-
ze chimiche nel terreno e nei fiumi. 
Per questo il Comune di Mediglia si 
impegna, grazie ai sacchi codificati, 
a riciclare correttamente questi ma-
teriali riducendo significativamente 
l’inquinamento ambientale. Il rici-

clo permette di riutilizzare materiali 
come carta, vetro e plastica, riducen-
do la necessità di nuove risorse na-
turali. Ad esempio, la carta riciclata 
richiede meno acqua e meno energia 
rispetto alla produzione di carta da 
materiali vergini, contribuendo al ri-
sparmio energetico e alla protezione 
delle foreste. Con l’ECUOSACCO 
vogliamo ridurre l’indifferenziato o 
rifiuto “secco” proprio perché l’ince-
nerimento dei rifiuti o il loro smalti-
mento in discarica produce gas serra 
che contribuiscono al riscaldamento 
globale. Riciclare riduce la necessità 
di incenerire i rifiuti e aiuta a dimi-
nuire le emissioni di CO2, contri-
buendo alla lotta contro il cambia-
mento climatico. Inoltre la raccolta 
differenziata e il riciclo stimolano 
l’economia circolare, un modello in 
cui i materiali vengono riutilizzati 
più volte. Questo crea opportunità 
di lavoro nei settori del riciclo, della 
gestione dei rifiuti e della produzio-
ne sostenibile. Come Fare la Diffe-
renziata Corretta? Per chi ancora 
dovesse avere dei dubbi, il Comune 

di Mediglia grazie a CEM Ambien-
te spa consiglia a tutti i Cittadini di 
utilizzare l’app “Cem Ambiente” 
che permette di fornire tutte le indi-
cazioni per il corretto smaltimento e 
conferimento dei rifiuti in base alla 
loro tipologia.
Concludo sottolineando che per ga-
rantire il successo della raccolta dif-
ferenziata, è fondamentale che i Cit-
tadini Medigliesi siano consapevoli 
sull’importanza del riciclo e sulle 
modalità corrette di smaltimento 
dei rifiuti, fare la differenziata non è 
solo una pratica civica, ma un vero 
e proprio atto di responsabilità verso 
l’ambiente e le generazioni future. 
Ogni piccolo gesto contribuisce alla 
costruzione di un mondo più pulito, 
sostenibile e rispettoso delle risorse 
naturali. Solo attraverso l’impegno 
quotidiano di tutti possiamo sperare 
di affrontare le sfide ambientali del 
nostro tempo e garantire un futuro 
migliore per il nostro pianeta e per il 
Comune di Mediglia.

Assessore all’ecologia 
Boerchi Francesco

https://www.doctorglass.com/
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MEDIGLIA FUCINA DI CAMPIONI

Paola Borrelli, 
domina la Fi-
nale A dei 200 

metri farfalla chiu-
dendo in 2’07”74 
(personal best) e si 
aggiudica così il pri-
mo titolo tricolore. 
La giovane nuotatri-
ce medigliese clas-
se 2005 controlla il 
ritmo e prende il comando nella 
seconda parte di gara andando a 
vincere con oltre un secondo sulle 
avversarie.

Giada Giulivo, nel-
la trasferta in Ma-
rocco in occasione 
del 4TH World Cham-
pionship of Viet Nam 
Vo Co Truyen – Ma-
rocco. L’atleta di 
punta della società 
medigliese ha reso 
onore al team Italy 
e alla famiglia Sinh 

Dao distinguendosi in particolar 
modo nelle sue tipiche specia-
lità a mani nude e con la doppia 
spada dando vita a uno spettacolo 

puro che ha consentito di portare 
a Mediglia un palmares finale di 
3 aurei primi posti di cui 2 nelle 
categorie individuali più un bron-
zeo terzo posto nella categoria a 
squadre.

Nella seduta dell’ultimo 
Consiglio Comunale si è 
portato in approvazione il 

nuovo Piano di Emergenza Comu-
nale. Il nuovo Piano va a sostitui-
re il precedente redatto nel 2014. 
Oltre agli adeguamenti normativi 
trattati nel 1° Toma, le parti im-
portante è di estremo interesse 
per la Cittadinanza sono riportate 

nelle schede del 2°e 3° Toma poi-
ché trattano l’individuazione delle 
zone strategiche in caso di emer-
genza, i punti nevralgici, i mezzi e 
i materiali a disposizione per le va-
rie esigenze, i rischi di impatto ri-
levante relativi al nostro territorio 
e le procedure da attuare sia nella 
fase pre-emergenziale che in quel-
la di piena emergenza. Le schede 

saranno disponibili e consultabili 
online sul sito istituzionale inoltre 
con il nuovo anno organizzeremo 
degli incontri itineranti sul territo-
rio dove illustreremo il nuovo Pia-
no. Il Gruppo di Protezione Civi-
le tratterà l’argomento all’interno 
delle scuole con i nostri giovani 
studenti simulando delle attività 
emergenziali.

Anche quest anno siamo ar-
rivati alla presentazione 
delle ultime variazioni di 

bilancio 2024, strettamente neces-
sarie per poter poi procedere con 
il bilancio 2025, che presentere-
mo nel corso del mese di dicem-
bre 2024. Abbiamo attentamente 
esaminato le necessità dei capitoli 

oggetto di variazione, consenten-
doci di portare le cifre assegnate 
a soddisfare eventuali rischi dell 
ultimo periodo dell anno. Ricordo 
che con il mese di dicembre non 
si può procedere alle variazioni e 
che i Comuni spesso si trovano a 
dover fronteggiare costi causati da 
inconvenienti dell ultimo minuto. 

Siamo tranquilli di non trovarci 
nella situazione di non poter far 
fronte agli imprevisti, regola fon-
damentale per una 
buona e sana am-
ministrazione

Assessore
Ferdinando 

Biraghi

ULTIME VARIAZIONI DI BILANCIO

PIANO EMERGENZA COMUNALE
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https://www.elveziaservizifunebri.it/
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